

Gruppe

SPD, Bündnis 90 / Die Grünen, Die Partei im Rat der Stadt Hildesheim



Die PARTEI

<p>Beschlussvorlage</p> <p>Federführend: Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN</p>	<p>Vorlage-Nr: 23/271</p> <p>Status: öffentlich Datum: 12.06.2023 Verfasser/in: Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen</p>												
<p>Auf Antrag der Gruppe SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und die PARTEI: Vielfaltsampeln</p>													
<p>Beratungsfolge:</p> <table style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <thead> <tr> <th style="text-align: left;">Datum</th> <th style="text-align: left;">Gremium</th> <th style="text-align: left;">Zuständigkeit</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>14.06.2023</td> <td>Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Mobilität</td> <td>Vorberatung</td> </tr> <tr> <td>19.06.2023</td> <td>Verwaltungsausschuss</td> <td>Vorberatung</td> </tr> <tr> <td>26.06.2023</td> <td>Rat der Stadt Hildesheim</td> <td>Entscheidung</td> </tr> </tbody> </table>		Datum	Gremium	Zuständigkeit	14.06.2023	Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Mobilität	Vorberatung	19.06.2023	Verwaltungsausschuss	Vorberatung	26.06.2023	Rat der Stadt Hildesheim	Entscheidung
Datum	Gremium	Zuständigkeit											
14.06.2023	Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Mobilität	Vorberatung											
19.06.2023	Verwaltungsausschuss	Vorberatung											
26.06.2023	Rat der Stadt Hildesheim	Entscheidung											

Sachverhalt:

Hamburg, Flensburg, Frankfurt, Hannover, Marburg, Köln und andere machen es vor: Sie setzen ein Zeichen für Liebe und queeres Leben an den Lichtsignalanlagen ihrer Stadt.

Hildesheim will sich diesen Städten anschließen, um Akzeptanz für verschiedene Lebensweisen zu schaffen. Wir stellen diesen Antrag im Juni, dem „Pride-Month“ (Austragungsmonat des Christopher Street Day) und wollen so in der Stadt Hildesheim die Sichtbarkeit von Vielfalt im Straßenbild fördern. Daher beantragen wir neue Ampelfiguren für Hildesheim. Hildesheim könnte sich beispielsweise an Hannover orientieren, wo sich die einzelnen Motive der Ampelmenschen als Frau/Frau, Mann/Mann und Frau/Mann (inkl. Herzchen und Schmetterlingen) lesen lassen und gleichzeitig für eine nonbinäre Lesart offen sind. Als erste Standorte schlagen wir hochfrequentierte Fußgänger*innenüberwege wie die Schuhstraße (Höhe Huckup) und die Kaiserstraße (Höhe Almstor). Durch die Verwaltung der Stadt Göttingen wurden Kosten für die Fertigung und den Einbau mit ca. 60,- € je Signalgeber geschätzt.

Beschlussvorschlag:

Die Stadt tauscht zeitnah die Fußgänger*innen-Piktogramme an o. g. Fußgänger*innenampeln gegen Ampelmenschen in vielfältigen und queeren Konstellationen der Liebe sowie dem Transgender-Symbol aus.

Weitere Standorte können hinzukommen. Die erforderlichen Haushaltsmittel in Höhe von ca. 800,- € sind aus dem Budget Bau und Unterhaltung Gemeindestraßen im Haushalt 2023 zu finanzieren.

Gruppe
SPD, Bündnis 90 / Die Grünen, Die Partei
im Rat der Stadt Hildesheim

Anlagen:

///